

1	<b>Beschluss (Antrag Nr. 1)</b>	43
2		44
3		45
4	<b>„Gemeinsam durch die Nacht“ - BDKJ- Nachtwallfahrt</b>	46
5		47
6		48
7	<b>AntragsstellerIn:</b>	49
8	Diözesanleitung BDKJ/BJA	50
9	Lukas Lindel (BDKJ-DeL Rems-Murr)	51
10	BDKJ-Dekanatsleitung Böblingen	52
11		53
12		54
13	<b>Antrag</b>	55
14		56
15		57
16	Die Diözesanversammlung möge beschließen:	58
17		59
18	Das Modell „Nachtwallfahrt“ soll im BDKJ Diöze-	60
19	sanverband Rottenburg- Stuttgart zukünftig in	61
20	einem zweijährigen Rhythmus, immer am letzten	62
21	Wochenende der Sommerferien, fortgeführt wer-	63
22	den. Im Rahmen der BDKJ Jahresplanung be-	64
23	schließt die BDKJ DiV die Durchführung. Im Jahr	65
24	2014 soll die nächste Nachtwallfahrt stattfinden.	66
25	Der Titel soll mit der Bezeichnung „Gemeinsam	67
26	durch die Nacht - BDKJ Nachtwallfahrt“ immer	68
27	gleich und damit als Marke erkennbar sein.	69
28	Die Federführung für die Durchführung liegt in der	70
29	Regel bei der Fachstelle Jugendspiritualität. Ein	71
30	Vorbereitungsteam wird jeweils aus Hauptberufli-	72
31	chen MitarbeiterInnen des Bischöflichen Jugend-	73
32	amtes sowie interessierten Ehrenamtlichen zu-	74
33	sammengestellt.	75
34	Für die Durchführung werden Kooperationspartner	76
35	(z.B. Mitgliedsverbände, Erwachsenenverbände,	77
36	Kirchengemeinden, Dekanate) mit einbezogen.	78
37	Nach Möglichkeit soll die Nachtwallfahrt an unter-	79
38	schiedlichen Orten der Diözese stattfinden (ab-	80
39	hängig von Wegstrecke, Infrastruktur, Kooperati-	81
40	onspartner).	82
41		83
42		84
		85
		86
		87
		88
		89
		90
		91
		92
		93
		94
		95
		96
		97
		98
		99
		100

**Begründung**

Mit der Nachtwallfahrt im Jahr 2012 wurden gute Erfahrungen gemacht, die in der BDKJ-Diözesanversammlung im Herbst 2012 positiv aufgenommen wurden. Ein Stimmungsbild zu einer Fortführung der Nachtwallfahrt war sehr positiv. Mit der Nachtwallfahrt wurden junge Menschen und Gruppen über die Mitgliedsverbände des BDKJ und der Jugendorganisation der MinistrantInnen hinaus erreicht. So haben z.B. Firmgruppen an der Nachtwallfahrt teilgenommen. Die vielen positiven Rückmeldungen sind ein Zeichen, dass die Form der Nachtwallfahrt eine angemessene Antwort auf das Bedürfnis junger Menschen nach Spiritualität ist. Diesem Bedürfnis wollen wir weiter nachkommen und ein Angebot dazu etablieren.

Antrag beschlossen bei 3 Enthaltungen
--